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資料(2) 患者調査票における本調査またはリハビリテーションについてのご意

見(自由記述) 
  問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見 

1 折角リハビリで通院する以上、３０分位は治療＋指導を受けたい。（現在は１０～１５分程度）・全

く使えなかった右手で、下手でもこんな字が書けるようになったのもリハビリのお陰です。感謝！ 

2 腰痛でマッサージを受けているが前は１５分位で力が強かったが、現在７～８分位で、マッサージの

力が非常に弱く余り期待が持てない。 

3 とてもよくリハビリをしてもらい海にかえることが出きました。少し不自由がありますが。 

4 専門のリハビリがあるからこそ、正しいトレーニングが出来ると思います。 

5 リハビリ期間に上限を設け、患者個々の状態をみず一律でリハビリを打ち切る事はまったくもってナ

ンセンスである。本来、期限を設けなければ機能回復が可能であった患者が切り捨てられている実態

をみれば現在の上限日数は短すぎる事は明白。医療費圧縮を目的とした改定としか思えない。 

6 もう少し、患者の様子をみて、期間など、決めてほしいと思います。 

7 ＯＰ後、早々にリハビリを開始したので、自分でも、不安になりましたが、（リウマチがあった為に）

リハビリの先生方の指導により安心してリハビリできました。 

8 初めての骨折で、車イス、松葉杖、装具等、一時は大変でしたが、お陰様で歩ける様になりました。

階段昇降がまだ少し不自由です。 

9 症状に応じてリハビリ回数を決めてほしい。 

10 リハビリは必要不可欠なのでどんどん受けたい。 

11 自分自身も、そうだったのですが、リハビリという言葉は知っていても、リハビリの大切さや、辛さ

は、今回の怪我で初めてわかって、自分の周りの人もみんな一生懸命頑張っていて、そんな中にもう

すぐリハビリの期限が切れるという人もいて、人それぞれケガの種類もリハビリにかかる日数も違う

はずなのに、どうして期限が決められているのか疑問に思いました。このアンケートがどれだけの力

があるのかわかりませんが、現場の声がもっと届くことを祈っています。 

12 ・計画的に筋力トレーニングをして頂いたと思っています。・常に自宅でのリハビリをするように医

師始めリハビリの先生に指導を受け、自分も１日２回は自宅で毎日しておりましたので、１０月、１

１月は週１回の通院リハビリでありましたが、効果があったのではないかと思っております。・リハ

ビリは、自分自身で回復するための努力が必要であることを感じました。 

13 ●●病院入院し大変素晴らしい病院です。行き届いた介護が素晴らしいです。 

14 障害者は、リハビリがなくなる事は後、どの様な夢がありますか。 

15 期間限定でリハビリテーションが終了する事により、完治していない状況で、放り出されてしまい、

その後とても苦労している。必要のある、リハビリなのだから、期間が限られるのは、おかしいと思

う。１番苦労するのは患者なのだから、考え直してほしい。 

16 以前のように週２～３回リハビリを行ないたいと思います。 

17 変形性膝関節症に関係する筋肉強化対策の医療機器の更なる整備強化を心からお願いします。 

18 リハビリの時期について再考願いたい。 

19 私も自転車で転倒し、骨折で手術を受けリハビリも１２月で終りました。幸いに怪我が軽かったので

良かったのですが、今の保険の扱いが５ヶ月迄しか出来ない事を知りました。皆さんがリハビリ中も

怪我の重い人もいます。皆さん納得しない人が多勢います。この制度をなんとかもう少し考えて下さ


